

## Voluminoso plan inversionista en Omnibus Urbanos

A 10 millones 900 mil pesos asciende el presupuesto de la Empresa Provincial de Omnibus Urbanos para la construcción de tres nuevas bases, que al término de 1989 permitirán incrementar el flujo del transporte masivo en la capital.

Desde el primer mes del año, de acuerdo con información de la Subdirección de Inversiones de la entidad, comenzaron las labores de movimiento de tierra de la futura base del Calvario y se continuó con un amplio plan de remodelación de las terminales existentes.

Un millón de pesos invertirá este año la empresa en obras no nominales, que abarcan la reconstrucción de cinco bases y la planta José María Pérez (Naranjito).

El trabajo constructivo, en este caso, está dirigido fundamentalmente a crear las condiciones técnicas en cada unidad con la ampliación de naves y parqueos, y se prevé la fabricación de 14 fosos para mantenimiento, aunque las necesidades reales, según estudios realizados, es de 45.

S. P.

